



Durch die breite Holztür betritt der Besucher den Turm, fast schon geheimnisvoll sind die leisen Geräusche, das etwas unheimliche Knacken. Im Halbdunkeln muss man die massiven Eisentreppen erklimmen, neben den meterdicken Mauern aus uralten Steinen. Oben wartet der Türmer und erzählt Geschichten aus längst vergangenen Zeiten. Und wer vorher Bescheid gibt, kann dazu auch Tee trinken, den echten Ostfriesentee. Einmal im Monat fragt die Standesbeamtin den Mann und die Frau, ob sie wirklich zusammen bleiben wollen, in guten und in schlechten Zeiten. Und ganz oben, auf der Spitze, gibt es einen einzigartigen Blick über das frühere Dorf, über saftig-grüne Weiden und dahinter hohe Dünen, perlweißer Strand und ein endloses Meer.

